

Kampagnen-Wettbewerb "NaturFreunde bewegen"

NaturFreunde Dresden Erster "NaturFreundetag"



Erster "Naturfreundetag" in Sachsen

Vom 2.-4. September 2016 fand zum ersten Mal der "NaturFreundetag" in Sachsen statt, eine Idee der Ortsgruppe Dresden, die mit vereinten Kräften diese landesweite Veranstaltung in dem "neuen und alten" Naturfreundehaus Königstein ausrichtete. Drei Tage konnte ausprobiert werden, was man im Laufe des Jahres mit den NaturFreunden erleben kann: Qi Gong, Joggen, Wanderungen, Nordic Walking, Konzerte, Trommeln, Boule spielen, GPS-Schatzsuche, Vorträge und Diskussionen, Lagerfeuer und vieles mehr. Auch sollte dafür gesorgt werden, dass sich die Mitglieder noch stärker mit ihrem Verband identifizieren. Das Wochenende wurde auf allen NaturFreunde-Kanälen beworben, zusätzlich wurden die Flyer an öffentlichen Orten ausgelegt. Im Vorfeld berichtete unter anderem der regionale Wochenkurier in einem Artikel über das bevorstehende Treffen. Es kamen über 70 Personen.





www.dresden.naturfreunde-sachsen.de